

El Sol

“Lejana la Hora de los Partidos en Argentina”

BUENOS AIRES, 14 de septiembre (AFP, AP).— El ministro del interior general Albano Harguindeguy, afirmó hoy aquí que aún está lejana en Argentina la hora de los partidos políticos.

El funcionario sostuvo que este es el momento “para construir caminos y obras públicas en general” y no para discusiones partidarias.

En contraste con la declaración de Harguindeguy, Ricardo Balbin, dirigente del Partido Radical, sostuvo que “es necesaria y urgente” la reorganización y vigencia de los hoy suspendidos partidos políticos, pues de lo contrario “nunca existirán horizontes claros” en el panorama argentino.

El Día.

Líderes Argentinos Reclamaron la Vigencia de los Partidos en el País

(UPI y AFP)

BUENOS AIRES, 14 de septiembre.— Líderes políticos reclamaron hoy vigencia de los partidos, respondiendo así a declaraciones del ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, quien afirmó que el gobierno militar no

contempla rehabilitar las organizaciones políticas en Argentina “en mucho tiempo”.

La revista mensual **Planteo por la Cultura de Occidente**, que se edita en Buenos Aires, publica hoy declaraciones del dirigente radical Ricardo Balbin, quien sostuvo que “es urgente e imprescindible la

reorganización y vigencia de los partidos”.

El líder del Partido Radical, la segunda fuerza política del país después del peronismo, dijo que “no se puede concebir la democracia sin partidos, porque la negación de ellos es una victoria de los sistemas totalitarios, cualquiera sea su signo, o cuando menos, el éxito de los elitistas o de las minorías supuestamente ilustradas”.

FUERON MUERTOS 3 MONTONEROS

Por otro lado, 3 guerrilleros fueron muertos por efectivos militares en un tiroteo que se originó cuando intentaron eludir un puesto de control caminero, según dijo un parte del comando del Ejército.

Los muertos fueron identificados como Adrian Carlovich, Roberto López y Juan Córdoba, supuestos integrantes del grupo “Montoneros”.

A la vez, se supo también que un médico, hijo del director de un diario de provincias, y su esposa desaparecieron aquí el lunes y nada se sabe de ellos.

Antonio Calvo, director del diario **El Eco de Tandil** y padre de Jorge Calvo —médico cirujano— presentó un recurso de habeas corpus por la desaparición de éste y su esposa.

DENUNCIAN LA DESAPARICION DE 6 MIEMBROS DE UNA FAMILIA

Asimismo, la argentina Matilde Herrera denunció hoy en París el secuestro por hombres armados y la desaparición de toda su familia (2 hijos, una hija, 2 nueras y un yerno) en Buenos Aires y en sus inmediaciones, en el curso de un año.

Sobre ese particular, irigió una carta “a todos los gobiernos, iglesias, partidos políticos, instituciones internacionales que se ocupan de la solidaridad y la defensa de los derechos humanos, a las familias del mundo entero, a las madres y a los hombres de buena voluntad”, para que reclamen “a las autoridades militares, civiles o eclesiásticas argentinas si mis 6 hijos están vivos o muertos”.